

Ressort: Gesundheit

Patienten mit HIV infiziert: Schweizer muss fast 13 Jahre in Haft

Bern, 22.03.2013, 12:49 Uhr

GDN - Ein 54-Jähriger, der in der Schweiz 16 Menschen vorsätzlich mit HIV infiziert haben soll, ist zu einer Freiheitsstrafe von zwölf Jahren und neun Monaten verurteilt worden. "Der Angeklagte und niemand anders ist für die Infizierung der 16 Menschen verantwortlich", sagte Gerichtspräsident Urs Herren.

Der als "Heiler von Bern" bekannt gewordene Mann soll Menschen verschiedenen Alters unter anderem während einer angeblichen Behandlung infiziert haben. Andere soll er aus dem Nichts von hinten mit einer Spritze gestochen haben. Wieder andere seien mit K.O.-Tropfen betäubt und anschließend mit dem Virus infiziert worden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10423/patienten-mit-hiv-infiziert-schweizer-muss-fast-13-jahre-in-haft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com